



消 気持ち新たに 防団出初式を挙行

御前崎市消防団の出初式が浜岡中学校の体育館で執り行われました。式典では、勤続功労章など功績のあった団員 129 人が表彰されました。

石原市長は「団長を中心に一致団結し、予防消防活動など、市民の安全と郷土の繁栄のため一層の精進をお願いしたい」と期待を寄せました。

式典後には、全団員が見守る中、一斉放水が行われました。



税 小学生へ税の知識を について学ぼう

税金とは何か、どんなことに使われているのかなど、税を身近に感じてもらうための租税教室が 1 月 10 日、第一小学校で開催されました。

この教室は、子どもたちの健全な納税者意識を養う租税教育の一環で行われており、児童たちは、真剣な表情で市職員の説明を聞くとともに、ビデオやクイズを通じて楽しく税の仕組みや、大切さを学んでいました。

高 PRグッズが完成 齢者の見守りにご協力を！

「御前崎市はいかい高齢者見守りネットワーク」協力事業所の目印としてタペストリーとステッカーが完成し、45 事業所に配布しました。

市では、高齢者の皆さんが安心して生活できる地域づくりを目指し、協力事業所や認知症サポーター養成講座の受講者を随時募集していますので、お気軽にお問い合わせください。

地域包括支援センター ☎0537-1167



文 地域の文化を後世へ 化財を火災から守れ

文化財を火災、震災その他の災害から守るため 1 月 18 日、駒形神社で消防署・消防団・地元関係者により防火訓練が実施されました。

訓練では駒形神社本殿西側の山林から出火した想定で、本殿への延焼防止を図るため消防署と消防団による放水訓練が実施されました。

高山宮司は「歴史的財産を後世へ伝えていくため、これからも協力をお願いしたい」と話しました。